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 Ist Jesus in meinem Leben eher eine Randnotiz oder das Zentrum? 

Oder etwas dazwischen? 

 „Es liess sich nicht verbergen, dass Jesus da war.“ Das gilt auch für 

mein Leben. Was möchte ich besonders, dass die Menschen durch 

mich von Jesus sehen oder erleben? 

 Die Frau hätte einige Gründe gehabt, gar nicht erst zu Jesus zu gehen 

oder sich von ihm abwimmeln zu lassen. Habe ich auch solche 

Erfahrungen mit Jesus gemacht? Wie habe ich reagiert?  
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